

Líbano condena a gobierno de EEUU por reconocer anexión del Golán sirio a Israel



Beirut, 29 mar (PL) El parlamento libanés condenó la decisión del presidente estadounidense, Donald Trump, de reconocer la anexión por Israel del ocupado Golán sirio, refiere una declaración divulgada hoy aquí.

La nota considera inadmisible la proclamación de Trump, en tanto que sienta un peligroso precedente que puede ser aplicado por otros estados en otros territorios, refiere Prensa Latina.

Se trata de una violación total de las leyes internacionales, la Carta de la ONU y de los derechos soberanos de los países, dice el texto.

Lo decidido por Washington prueba una vez más, agrega, que Estados Unidos otorga a Israel permiso para incumplir leyes internacionales, de no comprometerse con ellas y violar normas de todo tipo.

El comunicado exhorta a la ONU asumir responsabilidades y reafirmar sus resoluciones que estipulan que el Golán es territorio sirio ocupado.

Y también demanda de la Cumbre árabe que inició hoy sus sesiones en Túnez, una posición decisiva sobre la decisión estadounidense.

Los legisladores elogiaron la posición unificada del gobierno libanés respecto a esos recientes acontecimientos y llamaron adoptar una política coherente para sortear los grandes peligros que rodean al país y su gente.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/187067-libano-condena-a-gobierno-de-eeuu-por-reconocer-anexion-del-golan-sirio-a-israel>



Radio Habana Cuba